



"2025 - Año de la Reconstrucción
de la Nación Argentina"

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

Resuelve

Declarar de interés de la Honorable Cámara el *V Encuentro Regional de Estudiantes de Turismo (ERET Norte)*, a realizarse del 14 al 17 de mayo de 2025 en la ciudad de Chilecito, La Rioja, en el Campus Los Sarmientos de la Universidad Nacional de Chilecito.

Dip. GABRIELA PEDRALI



*"2025 - Año de la Reconstrucción
de la Nación Argentina"*

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

El Encuentro Regional de Estudiantes de Turismo (ERET), es un evento realizado en el marco de la Asociación Nacional de Estudiantes de Turismo (ANET), la cual está subdividida en cinco regiones: Norte: (Provincias de Jujuy, Salta, Tucuman, Santiago del Estero, Catamarca y La Rioja). Cuyo: (Provincias de San Juan, Mendoza, San Luis y Córdoba). Litoral: (Provincias de Formosa, Chaco, Misiones, Corrientes, Entre Ríos y Santa Fé) Centro: (Ciudad Autónoma de Buenos Aires y Provincia de Buenos Aires a excepción de Bahía Blanca y Partidos colindantes) Sur: (Provincias de Neuquén, La Pampa, Río Negro, Chubut, Santa Cruz, Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur y Provincia de Buenos Aires zona de Bahía Blanca y Partidos colindantes). En cada una de las Regiones de ANET se pueden desarrollar una vez al año los Encuentros Regionales de Estudiantes de Turismo, generalmente, en la primera mitad del año, mientras que en la segunda mitad del año, se realiza el Congreso Internacional de Turismo (CIT) y el Encuentro Nacional de Estudiantes de Turismo (ENET), que nuclea a las 5 regiones de la Asociación.

El ERET Norte es un evento anual de formación complementaria destinado a estudiantes de turismo y afines, con el objetivo de fomentar la integración, la investigación y el debate sobre el desarrollo del turismo en la región.

Este importante evento académico y profesional, cuenta con ejes temáticos como Turismo Agroalimentario, Áreas Protegidas y Turismo,

Comunicación y Prensa Turística, Turismo Aventura y Turismo Arqueológico, Arquitectónico y Urbanístico. Asimismo, durante el evento, los participantes tendrán la posibilidad de asistir a conferencias, mesas de debate, talleres y actividades en terreno, promoviendo el intercambio de experiencias entre estudiantes, docentes, investigadores y profesionales del sector.

Es importante destacar que el principal objetivo del evento es generar un espacio para compartir, debatir e intercambiar experiencias e ideas sobre el turismo, tanto con el estudiantado como con los docentes, investigadores, prestadores turísticos y público en general. Además, la posibilidad de trabajar en conjunto con estudiantes de otras carreras que brinda la UNdeC, principalmente aquellas que más relacionan con el turismo y con los ejes que tendrá este evento. También esperamos que sea un espacio para fortalecer la Región Norte de ANET, que entre los años 2022 y 2024, tuvo un crecimiento que permitió sumar nuevos miembros, trabajar a la par del Centro de Estudiantes de Turismo de la universidad y ser reconocidos por otros actores importantes del turismo tanto del Departamento Chilecito como de la Provincia de La Rioja.

Por lo antes expuesto y en el convencimiento de que este encuentro es un gran aporte para el enriquecimiento de los debates y el fortalecimiento del turismo como motor de desarrollo en nuestra provincia, la región y en el país, solicito a mis pares diputados y diputadas de la Nación, nos acompañen con la aprobación del presente proyecto de resolución.

Dip. GABRIELA PEDRALI